

Reporte N° 3 – por Camila Vidal

"Aunque avanzan los días de nuestra estadía en la BCAA el asombro no disminuye. Al hablar de un continente tan único la imaginación se dispara, y en un viaje que fue preparado y esperado por tanto tiempo, pareciera como si estuviéramos viviendo un sueño. Un continente que en una primera mirada está pintado de blanco y negro, una conjunción de hielo y montañas, descubre más maravillas cuanto más podemos pasar recorriendo sus paisajes, absorbiendo nuevos detalles. Es entonces cuando este congelado gigante, comienza a cobrar vida y color, como una imagen revelándose.

Las especies más icónicas que admiramos en fotografías, se encuentran a solo un paseo de distancia, unos momentos dedicados a admirar el suelo despliegan movimiento y más variedad de la prevista, una mayor sensación de irrealidad se hace presente, y a la vez las posibilidades se abren en nuestras mentes. Poder hacer los primeros pasos en nuestros proyectos, y a la vez experimentar de primera mano un verdadero laboratorio natural. Aún no terminamos de creer, que estemos en la Antártida."

